

Geehrtes
Central-Comite
aller
freisinnigen Vereine
Wiens.

Bereint mit uns seid Ihr in den Tagen der Gefahr mit Gut und Blut für unsere Errungenschaften eingestanden, habt mitgekämpft mit allen geistigen und physischen Kräften für die heilige Freiheit. Als Mitkämpfer für das edelste Gut der Menschheit müssen wir uns gegenseitig festigen und stärken. Wir können daher nicht zurückhalten den Ausdruck des tiefgefühlten Dankes, welcher uns für Euer und aller Demokraten edles und energisches Wirken durchdringt. Nehmet demnach unsern wärmsten Dank für die Opfer, welche Ihr Alle auf dem Altare des Vaterlandes niedergelegt.

In der Ueberzeugung, daß Ihr, gleich uns, in dem begeisterten Wirken verharren werdet, entsenden wir Euch unsern Brudergruß und Handschlag.

Wien am 9. Oktober 1848.

Der Ausschuß der Studenten.